

# 1967

Die ständig anwachsende Schar der Wanderer und Ausflügler bewog den Albverein im Jahr 1967 eine Grillstelle anzulegen. Der Großgrill wurde in Eigenleistung der Ortsgruppe Plattenhardt erstellt und ein Jahr später noch einmal an den Platz versetzt, an dem er auch heute noch steht.



Neben der ständigen Nutzung durch die Wanderer und Besucher des Uhlbergturms, ist der Grill gleichzeitig der Dreh- und Angelpunkt des alljährlichen und beliebten "Hammelfests", welches im Jahr 2023 zum 55. Mal stattfindet.